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GE 第１回地区チーム研修セミナー報告・感想

　国際ロータリー ゾーン 1・2・
3 第４３回ロータリー研究会が
東京のホテルグランパシフィッ
ク LE DAIBA で 11 月 25 日よ
り四日間開催された。
　25 日はロータリー財団地域

セミナーの六時間勉強会、夜はガバナーエレクト及
び夫人の晩餐会。豪華なホテルの豪華な料理、私の
家内は初めての参加で、少々緊張気味だったが食事
が進みお酒も入り和やかな一夜を楽しませて頂い
た。
　26 日は午後二時から研修の分科会、当然私は
GETS に参加、基本的心構え勉強の後で六人に分か
れてのバズセッション、ガバナーエレクトの抱負と
題して熱心な討議、各地区エレクトの心意気を感
じ取る事が出来た。六時からは RI 会長黄 其光ご夫
妻 .TRF 委員長ご夫妻の歓迎晩餐、大宴会場が RI
役員やパストガバナー、ガバナーそれにエレクト達
ご夫婦総勢約五百人のメンバーで満杯状態だった。
ロータリー財団元奨学生による８手連弾のアーティ

　去る、11 月 29 日、エレクトとしての対外的キック
オフ研修セミナーが開催され、池田ガバナーを始め財
団委員長の佐藤ＰＧ、研修リーダーお願いした新関Ｐ
Ｇそれにノミニー、ガバナー補佐、各委員長、米沢Ｒ
Ｃ、米沢中央ＲＣ、おしょうしなＲＣ、ホストクラブ
の上杉ＲＣの皆様方に来て頂き感謝と共に大変緊張
の中開始されました。
　池田ガバナーの開会点鐘と挨拶、私からの地区委
員の皆様に委嘱状交付され、新関ＰＧからは基調講
演を佐藤ＰＧからはＲ財団役割を勉強させて頂いた。
休憩を挟んで私の方針や諸々の説明後閉会となった
事を先ず報告します。
　何せ米沢上杉 RC としては設立 53 年を迎え初めて
のガバナー選出された訳で、地区幹事始め大勢にス
タッフと色々ご指導頂いた新関 PG、志田前地区幹事
及び天童東 RC の皆様、池田 PG、今間地区幹事及び
鶴岡西 RC の皆様に心から感謝申し上げたいと思いま
す。お陰様で、不慣れながらようやく船出出来ました。
　正直、今回の組織図案を作るに大変苦労しました。

スピアノアンサンブルの心打つ演奏、それに引き続
き RI 会長のユーモア溢れるご挨拶に拍手は鳴りや
なず、引き続き乾杯、パストガバナー達は旧交を温
め合い、ガバナー達は行事も終盤に差し掛かり一安
心のご様子、エレクト達は同期の仲間と会話が進み
和気藹々と晩餐会は終了した。
　27 日からは本格的ロータリー研修会。流石国際
ロータリー、点鐘の後、国歌斉唱は台湾、スコット
ランド、日本と続いた。RI の近況報告、五カ年の
財務見通し、サンパウロ国際大会のご案内、その後
日本財団の報告と続き、米山記念奨学会、ロータリー
の友、ロータリー文庫運営員会、日本 100 年史編集
準備委員会等の報告、その他の報告で午前中は終
了、昼食後は黄 RI 会長の – ロータリーに輝きを –
の基調講演、孔子の言葉を引用、暗闇に悩むより自
分で灯火を点けましょうや、必要なのは HAND と
HART と HEAD である（私は勇、知、仁と解釈した）
と挨拶された。
　まだまだ続きますが原稿の都合上、この辺にさ
せて頂き、私なりに何か手応えを感じると同時に、
ちょっとロータリーの心と原点疎かになっている、
そんな風に考えさせられた研修会でもあった。

でもこの事はガバナーの最初の試練で、毎年の歴代Ｐ
Ｇのご苦労も垣間見た感じでした。そんな意味でも、
大役を引き受けて頂いた、カウンセラー、ガバナー補
佐、各委員長始め委員の皆様に本当に頭が下がる思い
でした。
　さて、私の次年度の基本理念は、– ロータリーの縁
を活かそう基本方針は友情と奉仕（サービス）の再確
認、スタンドからグランドへ – とさせて頂きました。
　私はＲＣから 16 年程離れてましたのでＲＣを客観
的、ＲＣの現状、組織の運営等熟考し模索し方針を決
めさせて頂きました。
　そしてその後、福岡の広畑富雄ＰＧから、ロータ
リーの心と原点、サブタイトル、基本に返ろうなる本
が届きました。大変感銘を受け貪るように読み終えま
した。ほんのかじりですが、創立者ポール・ハリスに
始めた動機の質問に淋しかったからと答えた有名な
話や奉仕（サービス）とは、職業奉仕とは等、私の方
針と同調する事が沢山ありました。これから、皆様と
議論しながらじっくり行動に移したいと思います。
　まだまだ浅学菲才なエレクト、お引き回しの事重ね
て宜しくお願い致します。

国際ロータリー ゾーン1・2・3 第４３回報告
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　11 月 29 日　第 1 回地区チーム研修セミナーが、
米沢サンルートホテルで、池田ガバナー、新関次期
研修リーダー、長谷川ノミニー、パストガバナー佐
藤ロータリー財団委員長の出席の元に開催され、次
期ガバナー補佐、次期大委員長、地元 米沢、米沢
中央、米沢おしょうしな各 RC の会長、会長エレク
トの皆様に、酒井ガバナーエレクトより次年度の地
区方針が説明されました。又、次期 PETS・地区研
修・協議会、今後の日程等の報告がエレクト事務所
よりなされ、雨の中皆様には大変ご苦労をおかけし
ました。

　12 月 13 日　米沢グランドホクヨウで第 2 回地区
チーム研修セミナーが池田ガバナーの元に開催さ
れ、次期 2800 地区ガバナー補佐、大小委員長（カ
ウンセラーのパストガバナー）の皆様に酒井ガバ
ナーエレクトの次年度の地区方針が説明され、その
後カウンセラー、大小委員長で次年度の計画が検討
されました。

　12 月 13 日　夕方より、米沢グランドホクヨウで、
酒井ガバナーエレクトご夫妻の歓送会が、池田ガバ
ナーの元、米沢上杉ロータリークラブがスポンサー
クラブとして開催され、第 6 ブロック 12 クラブよ
り、会長、会長エレクト、そして多数の会員が酒井
エレクトの為に参加していただき、又、当日開催さ
れた諮問委員会のパストガバナー、第 2 回地区チー
ム研修セミナーに参加されたガバナー補佐、大小委
員長にも参加していただき、激励していただきまし
た。本当に心より感謝申し上げます。又、裏方とし
てご協力していただいた米沢上杉ロータリークラブ
の会員には、ご苦労様とお礼と感謝申し上げます。
　酒井ガバナーエレクトは、1 月国際協議会に出席
され、研修をして参ります。

第 1・2 回地区チーム研修セミナー・酒井ガバナーエレクトご夫妻歓送会

内 藤 文 博次期地区幹事
（米沢上杉RC）
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